



174883
0095790

Oscar Castro, del Aleph, vuelve a Chile para actuar en la sala La Comedia

Con una temporada internacional, la sala La Comedia reabrirá sus puertas después del período post-eleccionario. Dos importantes obras venidas desde el extranjero se presentarán entre el 26 de diciembre y fines de enero.

Primero estará el actor Oscar Castro, recordado director del grupo Aleph, quien vive en París. Traerá "La triste e increíble historia del general Peñaloza y el exiliado Malehuna".

Esta obra fascinó a la directora del Teatro del Sol, Ariane Mnouchkine, quien la llevó desde una pequeña sala de los suburbios de París a la legendaria Cartoucherie, donde la asumida directora presenta sus montajes.

También encantó a Gabriel García Márquez. El novelista celebró junto a Oscar Castro la representación número cien.

García Márquez y Oscar Castro celebran las eternas funciones de "Malehuna".

Teatro uruguayo

Posteriormente, el Teatro Circular de Montevideo, con 30 años de trayectoria, presentará su versión de "El coronel no tiene quien le escriba", basada en la novela de García Márquez y escrita por Mercedes Rein y Jorge Curi.

Walter Reyno, en el rol del Coronel, recibió el premio al mejor actor de 1988, otorgado por la crítica de Uruguay, y Jorge Curi fue distinguido como el mejor director.

Según explica Mercedes Rein, "mediante un montaje específicamente teatral se han mezclado tiempos y espacios ficticios en un fluir escénico que aspira a un contrapunto entre el diálogo y el relato, entre el texto y el subtexto, entre lo subjetivo y su entorno objetivo".

La Segunda Santiago 29 nov 1989, t. 29.

Oscar Castro, del Aleph, vuelve a Chile para actuar en la sala La Comedia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Castro, del Aleph, vuelve a Chile para actuar en la sala La Comedia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)